

martes 23 de septiembre de 2025

El patio del Ayuntamiento acogerá el viernes 10 de octubre la segunda edición del Desfile de Jóvenes Creadores 'Fashion Show Antequera'

Participarán un total de diez jóvenes creadores de moda y complementos de Antequera, la comarca y la provincia. El desfile, presentado por la periodista Teresa Martín, refuerza el compromiso con la creatividad juvenil y la sostenibilidad, consolidando a la ciudad como referente en moda y cultura.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Juventud, Marta González, han presentado en rueda de prensa la II edición del Fashion Show Antequera, que tendrá lugar el próximo viernes 10 de octubre a las 20:30 horas en el patio del Ayuntamiento, con acceso libre hasta completar aforo. El evento será conducido por la periodista de Canal Sur Televisión Teresa Martín.

La pasarela contará con la participación de diez jóvenes creadores, de los cuales ocho son diseñadores de moda -ACM Atelier (Fuente de Piedra), Ana Castellano (Cartaojal), Gonzalo García (Villanueva del Trabuco), María Joda (Antequera), Marta Muñoz (Antequera), Christian Padilla (Villanueva del Trabuco), Goedy Rag (Los Corrales) y Montse Torres (Antequera)-, además de dos diseñadoras de complementos: Paula González y Ángela Rodríguez, ambas de Antequera.

Marta González destacó que “este desfile es un escaparate de juventud, creatividad y compromiso con el futuro. Queremos demostrar que nuestra juventud está preparada para liderar proyectos de innovación en moda y sostenibilidad”. En este sentido, la concejal recordó que el evento cuenta con el sello de sostenibilidad, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, fomentando el reciclaje, la reutilización y el respeto medioambiental.

Por su parte, el alcalde Manolo Barón subrayó la relevancia del evento al afirmar que “la moda joven de Antequera y su comarca tiene en este desfile un espacio propio de proyección y reconocimiento, que refuerza además la imagen de nuestra ciudad como referente cultural”.

Con este evento, organizado en colaboración con Heres Eventos Sostenibles, Antequera volverá a situarse en el foco de la creatividad y la moda emergente, ofreciendo una velada que unirá estilo, talento y sostenibilidad en un entorno patrimonial único.

